

猛暑続きの42日間の夏休み(長期預かり保育)期間も終え、今日から2学期が始まります。

幼稚園に、子どもたちの笑顔と賑やかな声が戻ってきました。お家で過ごしていた子達は、しばらく見ないうちに、背が伸び、日焼けして大きくなったように感じられます。預かり保育で過ごしてきた子達は、久美子先生や悠先生、友だちとプール遊びを重ね元気に過ごしてきました。長期の休みに大きな事故や怪我もなく元気に過ごされたことを何より嬉しく思います。

夏休み中、保護者の皆様には、環境整備作業でご協力いただきまして、ありがとうございました。「子ども達のために」 と惜しみなく動いて下さり、おかげで、園庭がとてもきれいになり、2学期から気持ちよくのびのびと遊ぶことができ ます。本当にありがとうございました。

日中まだまだ残暑が厳しいです。夏休みの生活から園生活のリズムに切り替えもうまくできず、登園を渋ったり疲れたりする子もいるかと思いますが、少しずつ元の園生活に戻れるよう幼稚園でも配慮していきますので、家でも早寝早起きの生活リズムに気を付けたり、温かく励まして送り出したりと家庭での配慮も宜しくお願い致します。

これからの2学期、充実した楽しい園生活、楽しい行事・楽しい活動(祖父母参観、運動会、お楽しみ参観会、園外活動、保育参加会など)計画しています。保護者の皆様にも子ども達との触れ合いをたくさん楽しんでいただきたいと思っております。

どうぞ2学期もご協力のほど宜しくお願い致します。

おしらせ おねがい

●6日(水) 《園の引き渡し訓練》

保幼小でのスクラム引き渡し訓練を実施します。別紙をご覧ください。13時10分 から引き渡しを行います。

●7日(木) 《園再編統合にかかわる保護者説明会》

来週7日(木)13:30から、白羽幼稚園の預かり保育室の隣の部屋(元めろん組)にて、来年度の転園についての保護者説明会(学校教育課・子ども未来課から)を実施します。年少、年中の保護者の皆さんは、子どもさんのお迎えの前にお集まりください。

《 水筒の中身を十分に持たせてください 》

●残暑が続いています。まだまだ熱中症が心配されます。幼稚園でも子ども達に水分を摂るように声をかけていきたい と思います。緑茶には体から水分を出す利尿作用があるため、緑茶は避けていただきたいと思います。

猛暑の時の水筒の中身に好ましい飲み物

麦茶・スポーツドリンク・水

•経口補水液



園での生活についての確認です

《登園》

●登園時間 8時30分~8時45分です。

※毎朝の検温は忘れずにお願いします。

《服装》

●上着・ズボンともに自由ですが、ワンピースやスカート、フード付きはやめてください。

《頭髮》

●肩にかかる髪は前に落ちてこないようにきちんと結んでください。

《持ち物》

- ●毎日ズボンのポケットにハンカチ・ティッシュは入れてきましょう。
- ●登降園の際、カバン等自分の持ち物は、自分で持つようにしましょう。

《 送迎と駐車場について 》

駐車場内と道路は大変危険を伴います。駐車場内 及び 道路を歩行し園内に入るまで、**必ずお子さんと手を繋いでくだ** さい。また**駐車場内で遊ばないようにしてください**。

園では、思いっきり遊んで楽しさをたっぷり味わえるようにしてあげたいと思います。子ども達が安全に楽しく気持ちよく生活できるようにしたいと思います。ご理解とご協力をよろしくお願い致します。